

El eldense Iván Obrador promociona la ciudad en "La Ruleta de la Suerte"

03/09/2021



Iván Obrador en el programa | Antena 3.

El eldense **Iván Obrador** participó en el programa "La Ruleta de la Suerte" el día de ayer y no dudó en hablar de su ciudad y de sus tradiciones. Casualmente el presentador del programa, Jorge Fernández, fue el pregonero de los Moros y Cristianos de 2010 y juntos recordaron las fiestas.

Este eldense de 36 años destacó que Elda es conocida por la industria del calzado: "Hacemos el mejor calzado de señora internacionalmente", habló de los Moros y Cristianos, de las Fallas y lo bien que acogen los eldenses a los visitantes. También admitió que llevaba 15 años queriendo concursar en el programa, en el que llegó al final, aunque perdió el último panel.